

*Und immer sind da Spuren deines Lebens,  
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle.  
Unvergessen bleibst du dadurch in unseren Herzen.*



Herzlichen Dank

für die überaus grosse und herzliche Anteilnahme am Tod von

## Hans Peter Guler

Die vielen tröstenden Worte, liebevoll geschriebenen Karten, Blumen, Kränze und Spenden haben uns sehr berührt. Die grosse Anteilnahme und Verbundenheit geben uns viel Kraft und Zuversicht.

Spezieller Dank geht an:

Frau Pfarrer Rahima Heuberger für die feierliche Abdankung sowie Carol und Dominique Hakios für die musikalische Begleitung

Herrn Dr. Michael Decker und seinem ganzen Pflorgeteam des Paracelsus Spitals in Richterswil für die von Hans Peter hoch geschätzte kompetente medizinische Betreuung

Frau Ursula Staub für die erfahrungsreichen psychoonkologischen Gespräche

Die Spitex Höfe für die gute Beratung und den Beistand

Seine lieben Freunde vom Dienstags-Tennis

Den TC Ried Vorstand und die Gönnervereinigung

Seine früheren Arbeitskollegen und Mitarbeiter der Firma Pfiffner AG

Den Fussballclub Richterswil

All jene, die Hans Peter in seinem Leben in Freundschaft und Wertschätzung begleitet haben

Wollerau, im Juli 2019

Die Trauerfamilie